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令和４年５月１２日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和４年度 第1回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１ 校長挨拶                                          ６  生活指導について（生活指導主幹） 

２ 運営協議会委員紹介・委嘱                             ７  柏木スポーツフェスティバルについて（SF委員長） 

３ 本校の教育方針等について（校長）                    ８  復帰した教員の自己紹介 

４ 新宿区教育ビジョン及び地域協働学校について（副校長） ９  運営協議会委員の皆様から 

５ 今年度の行事について（教務主幹）                   10 その他 

✿ 会長より 挨拶 

 今日は、新宿区の事業説明と、退任される町会長さんの感謝状贈呈式がありました。町会役員の高齢化が進んで

います。子どもたちのお父さんお母さんに、町会に協力していただけるとありがたいのですが、PTA活動やお仕事で

お忙しいこともわかっていますので、難しいところです。地域では、楽しく活動に参加できることを目指しています。地

域協働学校でも、学校と連携して楽しく活動できるようにしたいと思っています。 

 

✿ 挨拶・本校の教育方針について（校長） 

 柏木小学校に来て3年目の今年は、柏木小学校にとって飛躍の年にしたいと考えています。6年生には、何でもチ

ャレンジしていいよ、失敗を恐れてチャレンジしないより、チャレンジしたほうがいいよ、と話しました。全児童には、柏

木の約束をゼロにしよう、きまりが先にあるのではなく、マナーとして気を付けることができる人になってほしいと伝え

ました。10年、20年後に社会を創る人財を育てることが我々の使命であり、役割だと思います。柏木小学校を子ど

もたちにとって豊かな学びの場にしたいと思っています。 

 

✿ 新宿区教育ビジョン及び地域協働学校について(副校長) 

 新宿区からは、学校行事や日々の教育活動等をできる限り例年どおりに戻していきましょう、と話が出ています。ス

ポーツフェスティバルも地域の皆様にご覧いただけますので、ぜひお越しいただければと思います。また、コロナ感染

症対策に係る新たな取り組みとして、宿泊行事に参加する子どもたちは、引率者も含め、事前にPCR検査を実施し

ます。本校も、6月に6年生が日光移動教室に行きます。また、ICTを活用した教育の充実ということで、昨年度より１

人1台タブレット端末が貸与されています。教員は研修会を重ねながら取り組んでいます。 

 

✿ 今年度の行事について （教務主幹） 

 ５月２１日に、柏木スポーツフェスティバルが開催されます。熱中症が心配される時期ですが、短い時間で子どもた

ちが主体となって開催できるように準備を進めています。また、ボッチャのコーチをお招きし、３年生と柏葉学級を対

象に指導をいただき、NHKのボッチャの競技会に数名出場する予定です。また、以前は2月に行われていた柏木フ

ェスティバルを、今年は開校記念日の6月25日に実施します。柏木夏のフェスティバルということで、1時間目から3

時間目まで、子どもたちがお店を出します。開校25周年なので、４時間目は子どもたちが考えた児童集会を計画し

ているところです。 

 



 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

 柏木小に来て、大きな声で挨拶を積極的にできる子どもたちが多いなという印象をもっています。年度始めという

ことで、まずは学校のきまりを理解して、当たり前のように守れるように指導しています。そして、１つでもきまりを減ら

していけるようにしようと伝えています。連休が明け、行事の練習が始まった中で、子どもたちも不安定になる様子が

少し見られますが、教員が各学級の様子を共通理解し、全校児童を全教員で見ていくという取り組みをしています。 

 

✿ 柏木スポーツフェスティバルについて（スポーツフェスティバル委員長） 

今年度の運動会は、柏木スポーツフェスティバルと名前を変えて、紅白で競い合うものをなくし、子どもたちが個で

頑張っているもの、集団で頑張っているものを発表できる場にしたいと考えています。熱中症、感染防止対策を考慮

し、低学年、中学年、高学年に分かれ、午前中にコンパクトに開催します。地域の皆様にもご覧いただき、子どもたち

が地域に帰った時に声をかけていただければと思います。 

 

✿ 復帰した教員の自己紹介（1年2組担任） 

 一昨年に出産しまして、昨年は育休を取り、今年4月から復帰いたしました。今は毎日、家庭と仕事の両立でただ

ただ必死です。そのような生活の中で、世のお母さん方はすごいなと尊敬の思いでいっぱいです。早く仕事のペース

を取り戻せるようにしたいと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・コロナ前に行っていた、地域と子どもたちとのごみ拾いを、秋には一緒にできるとよいと思っています。 

・今年はPTAで夏休みのラジオ体操を開催する予定です。地域の皆様にもご協力いただければ幸いです。 

・朝遊びの見守りを、楽しくやらせていただいています。校長先生のお話を伺い、これからは子どもたちに教わるよ 

うになるのだなと思いました。 

  ・校長先生の屋上農園の説明会に参加させていただきました。何かお手伝いできることがあればよいと思ってい 

ます。 

・図書担当の先生から、今年は読書旬間で図書ボランティアのお母さん方の読み聞かせをお願いしたいと伺いま 

したので、ひと花咲かせたいと思っています。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 今年から着任しました。皆様のお話を伺いながら、何ができるか考え、仕事を進めていきたいと考えています。よろ

しくお願いいたします。 

 

✿ 教育支援課 社会教育指導員より 

今年は柏木小もいろいろな取り組みがあり、工夫しながら子どもたちのために授業、活動を計画してくださっている

ことが素晴らしいと思います。地域の皆様のお力もお借りして、「今年はこれをやった」ということが１つでも２つでも

生まれてくれるとよいと思います。 

 

次回の運営協議会 ６月１６日（木）１５時30分～ 


